

RAPPORT DE LA COMMISSION TECHNIQUE

« Défense incendie à La Sauge »

La commission technique composée de M. Marc Reichenbach, président, Claude Roulin, rapporteur et Julien Fūri, absent, s'est réunie le 10 mars 2024 en présence du Syndic Richard Emmenegger, des municipaux Christine Carrel, Jean-François Milliet et Jean-Luc Amiet

1. Préambule

Suite à l'abandon de la conduite d'alimentation en eau potable de La Sauge par le canton de Berne, la commune de Cudrefin a dû réaliser une nouvelle conduite pour son approvisionnement.

Quant à la défense incendie, elle n'était plus assurée puisque l'instance cantonale vaudoise refuse l'installation d'une borne-hydrante située à l'extrémité d'un secteur sans boucllement.

2. Projet

Après diverses discussions avec les autorités compétentes, un accord a été trouvé pour l'installation d'un pompage dans le canal de la Broye pouvant notamment alimenter un camion tonne pompe en cas d'incendie.

Cette décision nécessite plusieurs interventions.

- a) création d'une place de stationnement pour le camion tonne pompe
- b) création d'une chambre d'aspiration
- c) divers travaux d'aménagement pour son accès

3. Aspect juridique

Suite à l'accord du propriétaire foncier de la parcelle, la fondation J.-P. Schnorf, une constitution d'une servitude sera établie entre les deux parties devant notaire pour une durée indéterminée sans une quelconque contrepartie financière ou autre.

4. Aspect financier

Il sera abordé par la commission des finances.

En conclusion :

La commission remercie les membres de la Municipalité présents pour leur présentation et les réponses apportées à nos questions.

La commission propose au Conseil communal d'approuver le projet «Défense incendie à La Sauge». (préavis no 77-2024)

Cudrefin, le 10 avril 2024.



Le Président
M. Reichenbach



Le rapporteur
C. Roulin